
ORIGINAL 
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Manufacturer 

Produkt/ Product 

Modellfamilie/ 
Model Family 

smLths detectLon 

EG & EU Konformitätserklärung (Maschinen, EMV, RoHS) / 
EC & EU Declaration of Conformity (Machinery, EMC, RoHS) 

Smiths Detection Germany GmbH 

Im Herzen 4 
65205 Wiesbaden 
Deutschland 

Röntgenprüfgeräte der HI-SCAN Serie / X-ray inspection units of the HI-SCAN series 
Die Geräte sind ausschließlich zur röntgentechnischen Untersuchung von beweglichen 
Gegenständen (Gepäck/Fracht} bei Sicherheitskontrollen bestimmt./ 

The X-ray inspection units are intended exclusively for X-ray inspection of movable items 
(baggage/Cargo) for security reason. 

HS 6040aTiX; HS 7555aX; HS 7555aTiX; HS 7555i; HS 7555si, 
HS 6040CTiX; HS 6040 CTiX Model S 
mit ilane A20 / with ilane A20 

HS = Abkürzung für HI-SCAN / HS = Abbreviation for HI-SCAN 

Der Hersteller erklärt hiermit in alleiniger Verantwortung, dass die oben aufgeführten 
Maschinen die grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen der Richtlinie 
2006/42/EG Maschinen erfüllen. 
(einschließlich aller zutreffenden Änderungsrichtlinien) 

Die Schutzziele der Richtlinie 2014/35/EU Niederspannung werden durch Anhang 1, 1.5.1 
der Richtlinie 2006/42/EG Maschinen eingehalten. 

Die aufgeführten Maschinen erfüllen die einschlägigen Vorschriften der Richtlinie 
2014/30/EU Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) oder, falls optionale Funk-Module 
integriert wurden, die einschlägigen Vorschriften der Richtlinie 2014/53/EU Funkanlagen. 
(einschließlich aller zutreffenden Änderungsrichtlinien) 

Die aufgeführten Maschinen erfüllen die einschlägigen Vorschriften der Richtlinie 
2011 /65/EU (RoHs) und der delegierten Richtlinie 2015/863. 
(einschließlich aller zutreffenden Änderungsrichtlinien) 

The manufacturer hereby declares under his sole responsibility that the above mentioned 
machines fulfil all the relevant provisions of the Directive 2006/42/EC Machinery. 
(including all applicable modification rules) 

The safety requirements of Directive 2014/35/EU Low Voltage are met by Annex 1, 1.5.1, of 
Directive 2006/42/EC Machinery. 

The mentioned machines are in conformity with the relevant provisions of the Directive 
2014/30/EU Electromagnetic Compatibility (EMC) or, if optional wireless module are 
integrated, the relevant provisions of the Directive 2014/53/EU Radio Equipment. 
(including all applicable modification rules) 

The mentioned machines are in conformity with the relevant provisions of the Directive 
2011/65/EU (RoHs) and the delegated Directive 2015/863. 
(including all applicable modification rules) 

Diese Konformitätserklärung verliert ihre Gültigkeit bei einer nicht mit dem Hersteller abgestimmten Veränderung./ 
This declaration of conformity becomes invalid in case of any modification of the machine which is not approved by 
the manufacturer. 

Die Vorgaben der Betriebsanleitung sind einzuhalten. / 
The instructions given in the operating manual are to be adhered to. 
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